

REDAKTION SCHORNDORF

TELEFON 07181 9275-20

FAX 07181 9275-60

E-MAIL schorndorf@zvw.de

ONLINE www.schorndorfer-nachrichten.de

Daimler- Realschule ausgezeichnet

„BoriS-Siegel“ für hervorragende
Berufsorientierung

Schorndorf (pm).

Für ihr außerordentliches Engagement in der Beruflichen Orientierung ihrer Schülerinnen und Schüler hat die Gottlieb-Daimler-Realschule (GDS) das BoriS-Berufswahl-Siegel erhalten. Bei einer digitalen Feier, ausgerichtet von der Baden-Württembergischen IHK und dem Baden-Württembergischen Handwerkstag, wurde das Engagement der GDRS gewürdigt und die Auszeichnung überreicht. Zusammen mit ihren Bildungspartnern unternimmt die Gottlieb-Daimler-Realschule sehr viel, um ihre Schülerinnen und Schüler auf ihre Berufswahlentscheidung vorzubereiten. Ob im Berufswahlunterricht, beim Knigge-Training für Bewerber oder bei „Profil AC“: Die Schülerinnen und Schüler setzen sich kontinuierlich mit ihren Fähigkeiten und Interessen auseinander.

Bei zahlreichen Exkursionen zu Messen, Betrieben und Veranstaltungen rund um die Berufsorientierung – auch während des Lockdowns gab es viele digitale Projekte – können die GDRS-Schüler herausfinden, welche beruflichen Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten sie nach der Realschule haben.

Das funktioniert so gut, weil die Berufsberaterin der Bundesagentur für Arbeit, Tanja Brucker, und die Bildungspartner der GDRS (BW-Bank, KSP, Marktkauf, Oskar-Frech GmbH, Karlstift, Stadtwerke Schorndorf) mit vielen Ideen und tatkräftiger Unterstützung zur Seite stehen, heißt es in der Pressemitteilung. Das „BoriS-Berufswahl-Siegel“ Baden-Württemberg ist ein Zertifizierungsverfahren für Schulen, die im Themenbereich Berufs- und Studienorientierung über die geforderten Standards in den Bildungsplänen und Verwaltungsvorschriften hinausgehen. Nach Ablauf von drei Jahren kann sich jede zertifizierte Schule für eine Rezertifizierung bewerben.

Getragen und finanziert wird das Netzwerk BoriS unter anderem durch die Unternehmer Baden-Württemberg, die Baden-Württemberg-Stiftung, den Baden-Württembergischen Industrie- und Handelskammertag und den Baden-Württembergischen Handwerkstag.